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Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

• Ben Teicher
• Elisa Fritzler
• Raphael Möbus
• Nils Hunold
• Kim Lea Kiesel
• Johann Richard Schmidt
• Nadine Weißflog
• Hannes Dobke
• Nicole Bornemann
• Ruben Einert
• Marcus Frank Aurelius Hamann
• Jan Seliger
• Melanie Leuschner
• Nele Nouraie
• Elias Heinrich Magnus Johnathan Köhler
• Gino Berger

dauerhaft entschuldigt:

Entschuldigt gefehlt:

•   Justus Stegemann



unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

• Lucie Robinski
• Svenja Nele Houser
• Maurice Hartung
• Tobias Klimmer
• Julius Herrmann
• Dragon Schulz
• Alex Enderlein
• Tim Donner
• Arnes Triemer
• Niklas Schäfer
• Yertay Mustafin

Gäste:

• Vincent Angelow

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 16 von 17 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist Beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge

Lucie: Hinzufügen von KSS zur Tagesordnung;
Wochenbericht Management an Anfang gezogen
-> beides ohne Gegenrede angenommen



Raphi: Yertay als freies Mitglied aufnehmen -> (16/0/0) einstimmig angenommen

2. Protokolle

Protokoll vom 06.01.25 ohne Gegenrede angenommen.

3. Berichte

3.1 Wochenbericht/Monatsbericht Bildung

Melanie: Die Inhalte für die neue Website werden angepasst. Arbeit wird aufgeteilt. 
Whatsappgruppe wurde aussortiert.

3.2 Wochenbericht STURA

Lucie: Justus war beim Stura und wird nächste Woche berichten.

3.3 Wochenbericht/Monatsbericht Öffentliches

Svenja: Gruppe wurde aussortiert. Party-Posts sollen bei Party gelassen werden und 
deswegen soll wieder einer der Verantwortlichen in die Gruppe kommen. Meme-
Monday soll eingeführt werden.
Lucie: Ab welchem Semester?
Svenja: ab nächstem Semester. In Story Form. 
Raphael: In welchem Format?
Svenja: Als Story, Posts würden unser Design stören.
Meinungsbild für Einführung -> (12/2/8)

3.4 Wochenbericht Management TF Party

Lucie: StuKo-Wahlzettel wurden falsch gezählt. Tobias Klimmer und Tim wurden 



nicht gewählt anstatt Nils und Nicole; Ich ziehe zurück
Raphi: Ich ziehe auch zurück
Lucie stellt neue StuKo Aufteilung vor. 
Raphi: StuKo wird neu beschlossen -> (16/0/0) einstimmig angenommen
Lucie: 28.01. erste StuKo-Sitzung. In der WhatsApp Gruppe abstimmen, wer kann. 
Elisa: Es müssen bitte alle gewählten Mitglieder ihre Mails eintragen für das 
Liegenschaftenamt.
Elisa: Teilauto wurde neu verteilt und weitergeleitet.
Lucie: Weitergabe an Stura kann nach Beschluss von jetzt Protokoll weitergeleitet 
werden.

3.5 Wochenbericht TF Party

Nils: Whatsappgruppe wird sich noch drum gekümmert. Es geht um 
Semesterabschlussparty. Termin muss festgelegt werden. Entweder vor oder nach 
den Prüfungen (nach 7.3)
Johann: Lag es an Termin oder Umsetzung?
Elisa: Verantwortung am Abend muss abgeben werden.
Nils: Wir brauchen die Zustimmung, dass am Abend jemand Verantwortlich sein soll. 
Elisa: 7.3 ist ein guter Zeitpunkt, weil da alle Wings die letzen Prüfungen schreiben 
und danach einige weg fahren.
Nils: Ich persönlich bin gegen die Gisela als Standort. Alternative: Groove Station in 
kleinerem Rahmen. 
Maurice: Ich würde Orga am Abend übernehmen.
Raphi: Würde Maurice helfen bei der Verantwortung am Abend zu übernehmen..
Elisa: Bei Werbung etc. wird auch noch Unterstützung benötigt.

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein

Johann: Es gibt nichts zu tun. Radler und Spezi müssen bis 31.1 noch geleert werden. 
Vorschlag ein Treffen zum Austrinken zu machen? Wünsche zur Umsetzung.
Maurice: Montags Flunkyball vorm Schumannbau.
Nils: Wetter spricht dagegen. Man könnte andere Hochschulgruppen fragen.
Nele: Ich frag mal in eine Gruppe mit anderen Fachschaften.

3.7 Wochenbericht Sponsoring

Raphi: Wir haben ein Treffen am Freitag. Nächste Woche werden dann die 
Ergebnisse davon besprochen.



3.8 Wochenbericht Design

Ben: Hab mich mit Alex über offene Aufgaben ausgetauscht, die wir in Angriff 
nehmen wollen. WhatsApp-Gruppe wird noch gemacht.

4. To Do:

Raphi: Die Dosen im Keller werden auf TO aufgegriffen.

FSR Büro/Lager:
Nils: Kühltruhe steht noch im Lagerraum. Entsorgungauftrag ist noch offen. 
Bollerwagen von Hannes ist noch offen. Weihnachtsdeko muss noch abgebaut 
werden. Es sind zu viele Relevos im Büro.
Maurice: Klebezettel nach abwaschen auf Relevos kleben. Möglichkeit: Ansonsten 
wird nicht gescannt bei Abgabe.
Lucie: Problem nicht abgewaschene Relevos.
Nils: Uni-Live-Reste müssen noch in Lagerraum gebracht werden (Ben und Elisa). 
Wahlurne muss noch in den Keller gebracht werden.
Weihnachtsdeko muss weggeräumt werden.  ESE-Beutel werden von Raphi aus dem 
Lagerraum geräumt.

Website:
Julius: Neue Website Entwurf stell ich jetzt vor. Die Inhalte fehlen noch. Bitte 
anschauen und Feedback geben, falls was auffällt. 
Workshop im Dezember lief gut. Inhalte werden auf FSR aufgeteilt. 
Zweier teams sollen in Word arbeiten und die Leute aus dem Workshop bringen die 
Inhalte auf die Website.
Nur gewählte Mitglieder und TFs vorstellen oder jede Legislatur alle gewählten und 
freien Mitglieder 
Johann: Ist der Aufwand der Import der Bilder oder nur das Einfügen der Namen.
Nadine: Ist das Hinzufügen der Namen notwendig?
Johann: Könnte ein Gegenwert für die Arbeit sein.
Melanie: Schade, wenn freie Mitglieder nicht drauf sind, weil sie oft wichtige Posten 
übernehmen. Damit haben bestimme Posten keine Namen hinter sich.
Nadine: Bilder sollen für Posten gemacht werden und nicht für freie Mitglieder. 
Somit können Fotos von inaktiven Mitgliedern entfernt werden.
Jan: Freie Mitglieder sollten mit drauf, da die teilweise auch viel machen. Aber wenn 
sie aktiven Posten haben, würden sie trotzdem über die Posten erscheinen. 
Julius: Viele freie Mitglieder sind am Ende der Legislatur nicht mehr aktiv und das 
macht deren Inklusion unnötig. Verteilung in Excel Tabelle.
Elisa: Verbindung von Website-Gestaltung und leeren der Radler und Speziflaschen.
Julius: Ist Möglichkeit für neue gewählte Mitglieder sich einzuarbeiten..



• Verantwortliche schreiben für ihre Bereiche
• Jan und Ruben - Prüfungen
• Raphi und Marcus - Semesterbeitrag und Studiengebühren
• Lana, Nele - Wahlpflichtbereich

Weitere Zuteilung von Bildung intern?

Julius: Workflow: Was haben wir jetzt -> nach Vorlage/Beispiel überarbeitet, bis 
27.01 . Danach am 01.02 Treffen zu implementierung in Website..

Raphi: Wir machen ein Treffen am Mittwoch 17:00, um Radler und Spezi zu trinken 
und Website zu füllen.

Ostfak:
Hannes: AM Wochenende habe ich eine Viedeokonferenz mit dem BuFaK-rat. Geld 
von Leipzig ist angekommen. noch nicht alle Hochschulen haben Umfrage 
beantwortet. 

Corporate Design:
Ben: Ich schicke Ideen zur Abstimmung in die WhatsApp Gruppe.

WiWi-meisterschaften:
Hannes: Bis auf 6 Leute haben alle überwiesen. Noch 2 Wochen Frist, bis 
Neuvergabe der Tickets. Transporter können schon reserviert werden. 
Kim: Wer mietet 2. Teilauto? -> Raphi mietet es

Absolvierendenfeier 2025:
Raphi: Elisa und ich würden Orga übernehmen. Unterstützung wäre erwünscht, aber 
nicht notwendig.
Elisa: Erstes Treffen mit Fr. Schwarz steht an. 

5. Finanzanträge

-

6. Tagesordnung



6.1 Bufak Bayreuth

Lucie: Vorstellung, was eine BuFaK ist. Bewerbung für BuFaK wird in die Gruppe 
geschickt. Helfende können leider nicht mitgeschickt werden. 
Awareness könnte von uns gestellt werden bzw. könnten wir Awarenessschulung 
anbieten. Wahl für Bufak vlt. nächste oder übernächste Woche.
Jan: Können vorgezogene Prüfungen in dem Zeitraum sein?
Maurice: Ja.

6.2 Getränkentsorgungsaktion

Raphi: Flötzinger muss leer werden bis 31.01., danach müssen die leeren Getränke 
zum Spediteur gebracht werden. Teilauto FA wird nächste Woche vorgestellt. Dosen 
sollen auch entleert werden.
Nele: Flaschen an andere FSRe verteilen?
Maurice: Um Partner zu behalten darf nichts schief gehen. Sponsoringpartner ist 
wichtiger als verteilung an andere FSRe oder Geld.

6.3 Einladung KSS

Lucie: Email kam. Am Wochende KSS Workshop, alles kostenlos in Radebeul. Geht 
um Gremienarbeit. 

7. Sonstiges

Svenja: Holt euch die Ehrenamtspässe ab

Nächste Sitzung: 20.01..2025

Sitzungsleitung: Ben 
1. Protokoll: Melanie
2. Protokoll: Kim

Abmeldungen: 



keine

Sitzungsende: 20:13
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